

Papa Francisco alerta sobre escalada del conflicto en Medio Oriente



**El Papa Francisco es entrevistado en su casa de Santa Marta por Gianmarco Chiocci, director del noticiario italiano TG1.
(Foto: vaticannews.va)**

Un reporte divulgado en el sitio digital Vatican News resalta las declaraciones del Sumo Pontífice durante una entrevista al espacio noticioso televisivo italiano TG1 difundida hace pocas horas, la noche del miércoles último, donde señaló que dicha escalada, a nivel mundial, “sería el fin de muchas cosas y de muchas vidas”.

“Creo que la sabiduría humana detiene estas cosas”, apuntó Francisco, y añadió que “toda guerra es una derrota. «Nada se resuelve con la guerra, nada. Todo se gana con la paz, con el diálogo”.

“En la guerra una bofetada provoca la otra. Una es fuerte y la otra más fuerte, y continúa así. La guerra es una derrota”, expresó, y en relación con el conflicto entre Israel y Palestina consideró que son “dos pueblos que tienen que convivir, con esa sabia solución: dos pueblos, dos Estados”.

El Pontífice se refirió a la actual validez de los acuerdos de Oslo de 1993 para una solución permanente, con la fórmula “dos Estados bien limitados y Jerusalén con un estatuto especial”.

En relación con las guerras manifestó que “también nos afecta Ucrania porque está cerca” y dirigiéndose a Kiev y Moscú les demandó que “necesitamos paz. ¡Deténganse! Deténganse un momento y busquen un acuerdo de paz, los acuerdos son la verdadera solución a esto. Para los dos».

Sobre las conflagraciones en el planeta señaló que las mismas han sido constantes desde el fin de la Segunda Guerra Mundial y aseveró que “la industria armamentística está detrás». Narró que “una persona que entiende de inversiones, a la que conocí en una reunión, me dijo que hoy las inversiones que dan más ingresos son las fábricas de armas”.

En la parte final de esa entrevista, realizada por Gianmarco Chiocci, director del programa noticioso estelar del canal televisivo RAI 1, el papa Francisco anunció que del 1 al 3 de diciembre asistirá a la Conferencia de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático de 2023 (COP28), que se realizará en Dubai, Emiratos Árabes Unidos. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/338224-papa-francisco-alerta-sobre-escalada-del-conflicto-en-medio-orient>



Radio Habana Cuba